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月
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認
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ら
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っ
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紹
介
議
員
の
説
明
よ
り
も
、
議

員
が
直
接
、
町
民
の
声
を
真
摯
に
聴

く
こ
と
は
重
要
な
こ
と
の
は
ず
。
半

田
市
等
で
は
認
め
ら
れ
て
い
る
▼
愛

知
県
で
は
「
表
現
の
不
自
由
展
」
が

中
止
に
な
り
、
マ
ス
コ
ミ
に
よ
る
韓

国
に
対
す
る
バ
ッ
シ
ン
グ
が
続
い
て

い
る
。
そ
も
そ
も
徴
用
工
問
題
は
解

決
済
み
の
こ
と
な
の
か
。
韓
国
の
当

事
者
た
ち
は
、
日
本
の
統
治
下
に
あ

る
と
き
に
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で
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の
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な
働
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せ
ら
れ
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。
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害
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に
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済
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か
も
し
れ
な
い
が
、
個
人
の

損
害
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対
し
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賠
償
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求
の
権

利
は
あ
る
と
外
務
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臣
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認
め
て
い
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。
そ
れ
を
す
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て
韓
国
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悪

い
と
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ぎ
立
て
て
、
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係
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さ
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る
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安
倍
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、
相
手
の

言
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こ
と
に
も
耳
を
傾
け
、
冷
静
に

話
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合
う
姿
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を
持
っ
て
ほ
し
い
▼

世
界
で
は
、
香
港
で
多
く
の
若
者
た

ち
が
立
ち
上
が
り
、
ス
ウ
ェ
ー
デ
ン

の
少
女
が
環
境
問
題
で
世
界
に
発
信

し
て
い
る
。
日
本
で
は
、
若
者
の
政

治
離
れ
が
言
わ
れ
続
け
て
い
る
が
、

若
者
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に
「
政
治
に
無
関
心
で
い

ら
れ
て
も
、
政
治
と
無
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係
で
は
い

ら
れ
な
い
よ
」
と
呼
び
か
け
た
い
。
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問 本町の高齢者配食サービ

ス事業は、原則週５日以内の

配達しか見守り補助が認めら

れていない。高齢者の安心安

全の確保のために、週７回の

見守りの補助制度にするべき

と考えるがどうか。

答 保健介護課長
要綱では、「原則、昼食を平日週５回以内で実施する

ものとする」と規定されているが、事前に町職員が利用

希望者を訪問し、日常生活や介護サービスの利用状況を

確認し、本人や親族の希望を聞き、必要であれば、週７

日の土日も含めた事業者の営業日の範囲内で柔軟なサービ

スを実施している。

問 各業者では丁寧な見守りがされている。１食あたり
１５０円の委託単価は、他市町と比べても大変低い。

２００円以上に引き上げることが必要だと考えるがどうか。

答 厚生部長
Ｈ２５年度に１００円から１５０円に増額したので、

今のところ、増額は考えていない。

今回の一般質問の後、傍聴をした方から、「なぜ全員の議
員が発言しないのか？議員の仕事の半分以上は議会で話すこ
とではないか。発言もしないでふんぞり返っている議員には、
町民として腹が立つ。毎回全議員の一般質問の回数を載せて
ほしい」と言われました。
前回の民報では、２年間

８回の議会での議員の一般
質問の回数を載せました。
今回は、この９月議会で、
知多半島１０市町の一般質
問をした議員の数を右の表
にしました。
南知多町議会は、議員の

３分の１の４人で、知多半
島の市町で最低の質問者数
です。住みよい南知多町に
するために、活発に議論す
る議会にしていきたいもの
です。

問 ７月の参議院選挙では全国的
に投票率が大変低かったが、南知

多町はそれよりも低く、４８．４９

％だった。町民の高齢化に向けて、

投票しやすい投票所を作ることが

必要ではないか。

答 総務部長
豊浜地区に３カ所その他の地区

に１カ所ずつ合計１１カ所ある。

国の基準からも適正であるので、増設は考えていないが、

高齢者にも投票しやすい環境整備に努めていく。

問 ＬＧＢＴの方等が投票しやすい環境に対応するた
めに県選管の指導を参考に、男女別に区別した入場用紙

や受付方法を男女の区別なく、１列あるいは地区別に行

うなど、改善することが必要ではないか。

答 総務部長
本年４月以降、入場券の男女の表記を廃止し、投票所

受付の男女の貼り紙を廃止した。今後も円滑な運営を図

りながら、ＬＧＢＴの方なども投票しやすい環境づくり

に努めていく。

問 南知多町は、障がい者手当・
扶助費が５町の中で一番少ない。

少なくとも美浜町に合わせるこ

とが必要と考えるがどうか。

答 厚生部長
町の財政事情などから、現時

点では考えていない。

問 要介護認定４・５の方は、障がい者であり、障がい

者として認定し、大府市のように障がい者手当を支給で

きるようにすることが必要と考えるがどうか。

答 厚生部長
現時点では考えていない。本町では施設入所者を除く

要介護４・５認定者、身体障害者手帳１・２級及び療育

手帳Ａ判定の方には、年１万２千円の紙おむつ購入費の

補助事業を実施している。今後も支援に努めていく。

９月議会は、１１日に４人の一般質問がありました。日本共産
党の内田保議員は、①高齢者の日常の見守りと配食サービスの充

実を②障害者手当の充実と課題について③主権者として投票しや

すい条件づくりのためにの３点について、質問・要請をし、当局

の姿勢をただしました。また、「日本政府に辺野古の新基地工事

の中止を求める意見書」の採択を求める請願が町民から出され、

内田議員が紹介議員として趣旨説明を行いました。

＜９月議会の一般質問者数＞

市町名 議員数発言者数 割合%
知多市 １８ １４ 77.8

武豊町 １６ １２ 75.0

東浦町 １６ １２ 75.0

常滑市 １８ １３ 72.2

大府市 １９ １３ 68.4

美浜町 １４ ９ 64.3

阿久比町 １４ ９ 64.3

東海市 ２２ １２ 54.5

半田市 ２２ １１ 50.0

南知多町 １２ ４ 33.3

∥一般質問、南知多町は４人のみ∥


